



# あかまつ

令和 6 年度

第 1 8 号

令和 6 年 6 月 2 5 日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

## プール清掃をしました；全校 6 / 2 1 (金)

21日(金)は全校でプール清掃をしました。1年間使わなかったプールは、底に泥がこびり付いた状態。しかし、5・6年生が黙々とたわしてゴシゴシこすり、どんどんきれいにしてくれました。今年の5・6年生も全校のために尽くす姿が光っていました。そんな姿をプールサイドから見ていた1～4年生は、草むしりや目洗い場とシャワーの場所の清掃、更衣室の整頓をして一生懸命に作業しました。

水を張り、プールの浄化設備の点検を終了させ、水がある程度温まったら水泳学習を始めます。用具の準備については、各学級から連絡があると思いますので、どうかよろしく願いいたします。



## モリボの里へ；1・2年 6 / 2 4 (月)

24日(月)、小雨が降る天候でしたが1・2年生が楽しみにしていた「モリボの里」へ出かけました。生活科「いきものとなかよし」の学習です。モリボの里の動物と触れ合ったり、生き物を探したりする活動を通して、自然を満喫するとともに命の大切さを感じ取ることがねらいです。

モリボの里に到着し、最初に全体説明や注意することを聞きました。その後、うさぎや牛、ポニー、羊、ヤギなどの動物を見たり、餌をあげたりしました。最初は怖々だった子どもたちも、どんどん動物と触れ合うことができました。

後半は、小川の流れているところに行って、生き物探しです。サワガニやヤゴなどを捕まえた子もいました。学校とは違ったスケールの大きな自然に触れて、たくさんのことを感じてきたようです。

